

Polideportivo

La ocupación en las actividades veraniegas osciló entre el 85 y el 99 por ciento

El Patronato Deportivo quiere aumentar el año que viene las plazas en los cursos más demandados

J. J. Gijón

Las actividades deportivas veraniegas organizadas por el Patronato Deportivo Municipal (PDM) finalizaron con más del 85 por ciento de plazas ocupadas en los cursos y casi un 99 por ciento en los campus y campamentos, según indicó ayer el concejal Jorge Pañeda. Un programa que contó con un presupuesto de 245.000 euros, movilizó a 145 monitores y contó con la colaboración de 32 empresas.

En total, el PDM ofertó 8.000 plazas de las que 6.000 correspondieron al programa «Vacaciones deportivas» que engloban 59 actividades, 5 campus y un campamento multiaventura, y de las que 1.500 plazas, un 25 por ciento, fueron gratuitas. El concejal expresó la voluntad del PDM de «aumentar las plazas en aquellas actividades y cursos que han registrado este año una ocupación del cien por cien como fueron equitación, escalada, skate, quads, bike trial, surf, body-

board, piragüismo en kayak de mar o varios de los cursos de vela».

Dentro del programa «Préstamos hacer deporte», que incluye ocho campeonatos y competiciones, todos ellos consolidados en la programación estival, han tomado parte 2.250 personas, con la carrera nocturna Playa de San Lorenzo, con 590, como la de mayor participación. Pañeda también hizo balance de las travesías en mar abierto, con un total de 388 nadadores y en las que se ha producido un importante incremento de la presencia femenina, que alcanzó un 22 por ciento.

El concejal también hizo balance del concurso hípico celebrado del 22 al 27 de agosto, en el que tomaron parte 80 jinetes y amazonas de 19 países con un total de 212 caballos que disputaron 16 pruebas, 7 de ellas puntuables para el ranking de la Federación Ecuéstrea Internacional y con un reparto global de 510.000 euros en premios. En el global de los seis días de concurso acudieron a Las Mestas 46.169 es-



El concejal Jorge Pañeda, ayer, en la presentación del balance de las actividades deportivas veraniegas. | LNE

pectadores, lo que supone un aumento de 3.160 sobre el año 2022, un 7 por ciento más. Pañeda también adelantó «la disposición del jefe de pista Frank Rothenberger para volver el año que viene». Gijón solicitó a la FEI que el concurso se celebre entre los días 27 de agosto al 1 de septiembre de 2024.

En la edición del presente año estuvieron acreditadas 1.027 personas, de las que 126 correspondían a organización, 68 a hostelería y restauración, 117 a personal técnico y de mantenimiento y 87 a medios de comunicación. El PDM ha invertido en el concurso 998.683,12 euros y calcula un impacto económico para la ciudad de 1.865.683 euros.

Frank Rothenberger, dispuesto a repetir como jefe de pista del hípico en 2024

En los próximos meses Ayuntamiento y el Club Hípico Astur mantendrán reuniones para «consolidar el Gijón Horse Jumping en especial para determinar la fórmula jurídica» a aplicar en la colaboración público-privada «para conseguir un circuito hípico en Gijón entre los meses de junio y septiembre y sitúe la ciudad como destino turístico deportivo y referencia del deporte ecuestre en Europa».

Polideportivo



Delgado Abogados, nuevo colaborador del Grupo Covadonga

El Grupo Covadonga cuenta desde ayer con una nueva empresa colaboradora, Delgado Abogados, «una firma asturiana con similares valores que el Grupo y que ofertará especiales ventajas a los deportistas y socios». Así lo indicó el presidente grupista, Antonio Corripio, a la izquierda en la foto dando la mano a José Luis Delgado, quien se mostró «encantado de colaborar con una entidad de referencia a nivel internacional, creo que vamos a poder tener una colaboración beneficiosa para ambos», informa J. J.

RGCC

Baloncesto

El Círculo no accede a aplazar el partido ante el Tartiere Auto Gijón

El equipo de Kike Urrutia, que cortó a Matt Halam, tiene tres lesionados

J. J. Gijón

El derbi local de la Liga EBA entre el Círculo Gijón y el Tartiere Auto Gijón que se jugará a las 20 horas de mañana sábado llega con polémica y muchas bajas. Polémica porque el Tartiere Auto Gijón solicitó al Círculo aplazar el encuentro, ya que no puede contar con cuatro de sus jugadores, los lesionados David Jiménez, Miguel González y José Ramón Torres y el cortado pivot australiano Matt Halam, que al cumplirse el mes de prueba no

convenció al cuerpo técnico y no seguirá en las filas del conjunto gijonés, en el que disputó dos encuentros con una muy discreta aportación. El entrenador Kike Urrutia esperará a la sesión de hoy para saber si recupera a alguno de los lesionados y a cuantos junior tendrá que convocar para el partido.

Por su parte, el Círculo Gijón tampoco podrá contar con Rafael Silva que sufrió una luxación de clavícula en el transcurso del partido de la pasada jornada en la pista del Marín y estará varias semanas de baja.